

## L'ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DE LA DOULEUR CHRONIQUE COURONNE SES LAURÉATS DE BOURSE 2010

Depuis 2006, l'AQDC remet annuellement des bourses aux professionnels de la santé qui souhaitent parfaire leur formation et approfondir leurs connaissances en matière de douleur chronique.



Le gagnant de la bourse pour 2010 est M. Frédérick Dionne, Ph.D.

Titulaire d'un baccalauréat, d'une maîtrise et d'un doctorat en psychologie à l'Université du Québec à Trois-Rivières, M. Dionne travaille en tant que psychologue au Centre d'expertise en gestion de la douleur au CHUL (Centre hospitalier universitaire de l'Université Laval) depuis février 2010. Il a aussi participé à l'élaboration et la mise sur pied d'un groupe psychoéducatif sur la douleur chronique de deux rencontres. De plus, il a effectué un stage d'une durée de 2 semaines en Angleterre, au « Bath Centre for Pain Services », un centre hospitalier réputé internationalement et spécialisé en rhumatologie et en réhabilitation de patients complexes. Cette formation lui a permis d'optimiser et d'innover dans le programme thérapie d'acceptation de d'engagement. Ce programme fait partie des thérapies cognitives comportementales déjà mise en marche pour les patients en clinique de la douleur au CHUL.